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Всегда на этом месте
рисует Анатолий Бавыкин

Совет Воронежской региональной общественной органи'
зации «Ассамблея народов Воронежской области» в лице
руководителей национальных общин выражает свое
глубокое возмущение терактами, осуществленными в
нашем городе. Выражаем искреннее соболезнование
родным и близким всех пострадавших в результате
последних взрывов.

Эти взрывы на автобусных остановках общественного транс�
порта,  при которых пострадало мирное население, направлены
на нарушение общественной и социальной стабильности в на�
шей области. Руководители национальных общин выражают уве�
ренность, что силовые структуры области сделают все для нака�
зания виновных в совершении теракта.

Вместе с тем мы понимаем, что терроризм не имеет лица, на�
циональности, религии. Однако попытка некоторых региональ�
ных СМИ утверждать, что эти акции имеют “этнические” следы,
до решения суда выглядит некорректно.

Совет Ассамблеи народов Воронежской области обращает�
ся ко всем представителям национальных общин, а также ко
всем жителям города Воронежа оказать посыльную помощь
правоохранительным органам в раскрытии данных преступле�
ний.

Мы призываем  всех быть бдительными, не поддаваться на
провокации, не допустить экстремизм в любом его проявлении
и деления населения России по национальному признаку.

Совет Ассамблеи народов Воронежской области.
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� Тогда я вновь напомню,
что наш город был основан в
1652 году, когда Русское госу�

дарство, оправившись от та�
тарского ига, стало заселять
степные просторы и заботить�
ся об охране тревожных юж�

ных рубежей. Тогда и встал Ос�
трогожск, как и другие города
Белгородской черты, «Руси
щитом перед кочевой ордой
Востока».

Так что два года назад, в
2002 году, мы праздновали
350�летие своего любимого
города.

Напомню также, что с Ост�
рогожском связаны имена
многих известных историчес�
ких деятелей – Степана Рази�
на, Ивана Дзиньковского,
Петра I, Мазепы. В Острогож�
ске родились или создавали
свои произведения Кондра�
тий Рылеев, Николай Станке�
вич, Иван Крамской, Самуил
Маршак, Василий Кубанев,
Гавриил Троепольский и мно�
гие другие писатели, художни�
ки, поэты. Острогожск – роди�
на знаменитого исследовате�
ля стратосферы Павла Федо�
сеенко. С городом связаны
детские и юношеские годы
летчика�космонавта Анатолия
Филипченко…

(Окончание на 2'й стр.)

Как уже  сообщала «Коммуна», адресом очередного
творческого десанта нашей газеты стал Острогожский
район. У этой акции большой смысл. С одной стороны,
Острогожск – особый город на карте Воронежской облас'
ти. Это не просто средоточие в глубинке мощного аграрно'
промышленного потенциала, но и широко известный
культурно'исторический центр нашего края. С другой
стороны, здесь любят и уважают нашу «Коммуну», внима'
тельно следят за всеми нашими публикациями, в чем мы
убедились на многочисленных встречах с читателями.
А начался наш десант с беседы с главой Острогожского
района Александром БОЛДЫРЕВЫМ.

С поправкой
на интересы людей

� Существующая система льгот без�
надежно устарела и работает неэф�
фективно. Большинство льгот было
установлено еще в начале 90�х годов
не от хорошей жизни. Это была вынуж�
денная мера, вызванная отсутствием
денег в казне и невозможностью го�
сударства выполнить свои финансо�
вые обязательства � вовремя выпла�
чивать зарплату, пенсии,  пособия. В
результате льготы стали своего рода
бартером, заменителем денег в усло�
виях экономического кризиса. За не�
сколько лет в стране установили дутых,
необеспеченных льгот на миллиарды
рублей. Пора положить конец этому
социальному вранью.
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� Введение льготных выплат стало
реальностью потому, что президент и
правительство заставили олигархов
вернуть деньги народу. Это первое. За
последние годы в стране наметился
реальный экономический рост, что ста�
ло причиной появления дополнитель�
ных доходов  � это второе. Правитель�
ство разумно увеличивает налоги на
сырьевые компании � это третье. Та
сумма, которая выделяется на льгот�
ные выплаты, в основном и возника�
ет за счет этих ресурсов.
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льготнику социальный пакет стоимос�
тью 450 рублей в месяц. Этот пакет
обеспечит возможность бесплатного
проезда на пригородных поездах (40
рублей), необходимыми лекарствами
(350 рублей) и путевкой в санаторий
(50 рублей). Кроме этого социального
пакета льготник получит еще дополни�
тельные денежные надбавки.
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� Социальный пакет гарантирует
право на санаторно�курортное обслу�
живание и льготный проезд до места
лечения и обратно. Наша цель � еже�
годное повышение числа льготников,
отдыхающих на курортах. В 2005 году
их число должно увеличиться более
чем в 6 раз.
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� «Единая Россия» добилась от пра�
вительства сохранения всех льгот по
оплате ЖКХ в полном объеме, они бу�
дут идти дополнительно  ко всем льгот�
ным выплатам.
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� По словам сопредседателя Выс�
шего совета партии, главы МЧС Сер�
гея Шойгу, в  бюджете 2005 года бу�
дет выделено в семь раз больше
средств на льготные выплаты ликви�
даторам аварии на Чернобыльской
АЭС, чем в этом году.  В частности,
«чернобыльцы» сохранят получение
двух пенсий: по инвалидности и так на�
зываемые «чернобыльские выплаты».
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� Во�первых, это различные полити�
ческие спекулянты, которые обманы�
вают людей, дают им неверную инфор�
мацию. Их цель понятна � они в оче�

редной раз хотят нажить на лжи поли�
тический капитал. Во�вторых, это
представители разного рода компа�
ний, заинтересованных в сохранении
существующей системы. Потому что
для них это была самая настоящая кор�
мушка. Это прежде всего аптечная и
транспортная мафия, коррумпирован�
ные чиновники на местах и сырьевые
олигархи, не желающие делиться
сверхдоходами с населением. По но�
вому закону сырьевики больше не
смогут самостоятельно, без контроля
государства распоряжаться богат�
ствами российских недр.
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� Центральный политсовет поручил
президиуму совместно с правитель�
ством доработать пакет законопроек�
тов о льготных выплатах с учетом пред�
ложений, высказанных в ходе заседа�
ния ЦПС 29 июля, и поддержать его во
втором чтении при условии внесения
в него ряда поправок, отвечающих
приоритетам народа.

Принятие пакета законопроектов о
льготных выплатах позволит присту�
пить к созданию новой, современной
системы социальной защиты, исклю�
чив возможность злоупотреблений.
Формирование такой системы являет�
ся приоритетом партии на ближайшие
4 года.

Денис КОРНИЛОВ.

В конце минувшей недели в Москве состоялось заседание Централь'
ного политсовета партии “Единая Россия”, на котором был рассмот'
рен вопрос о законопроектах о льготных выплатах. В заседании
принял участие руководитель Воронежского регионального исполко'
ма партии “Единая Россия” Александр КОЛЕСНИКОВ.

АКТУАЛЬНАЯ ТЕМААКТУАЛЬНАЯ ТЕМААКТУАЛЬНАЯ ТЕМААКТУАЛЬНАЯ ТЕМААКТУАЛЬНАЯ ТЕМА

Судьба здания Воронеж'
ского академического
театра драмы имени
А.В. Кольцова уже не раз
оказывалась в центре
наших публикаций –
однако за несколько
последних лет ситуация с
его ремонтом так и не
сдвинулась с мёртвой
точки. На днях, впрочем,
произошло событие,
которое, возможно, хоть в
какой'то мере изменит её к
лучшему.

Судьба здания упирается в
отсутствие средств на его спа�
сение. Предпринимались раз�
личные попытки добычи денег
– создан, к примеру, специаль�
ный благотворительный фонд.
А в мае губернатор Владимир
Кулаков подписал постановле�
ние о проведении региональ�
ной целевой лотереи «Воро�
нежскому драматическому те�
атру – 200 лет». Её презента�
ция на днях прошла в новом
здании театра. Генеральный
директор ООО «Народная лоте�
рея» Василий Пантелеев уве�
рен в действенности начина�
ния. Билеты поступят в прода�
жу уже на этой неделе. Десять
процентов от вырученных
средств пойдут на реконструк�
цию многострадального зда�
ния. По предварительным рас�
чётам, театру может доста�
ваться около 9 миллионов руб�
лей в год. Сумма, конечно, не�
большая, если учесть, что рес�
таврационные работы должны
обойтись минимум в 120 мил�

... А выиграет
театр!

лионов. Однако организато�
ры рассматривают лотерею
как лишь один из путей полу�
чения средств.

Известие о лотерее вызва�
ло нешуточные споры, эхом
которых стало выступление
Заслуженного артиста России
Константина Афонина, убеж�
дённого в том, что вместо про�
ведения лотереи следовало
бы заняться «раскруткой» су�
ществующего благотвори�
тельного фонда. Василий Пан�
телеев, однако, убеждён: ло�
терея и благотворительный
фонд не могут быть конкурен�
тами, любая акция в поддер�
жку Кольцовского театра по�
лезна. Та часть населения,
которая никогда не отдаст
деньги на благотворительные
цели, пусть покупает лотерей�
ные билеты. Разумеется, бу�
дет гораздо лучше, если насе�
ление откликнется на оба
призыва...

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Подписка стартовала
Подписную кампанию на II полугодие 2004г. «Коммуна» завершила успешно.

Она стала единственным общественно�политическим изданием среди местных
и федеральных СМИ, которое ПОЛНОСТЬЮ ВОССТАНОВИЛО НА ТЕРРИТОРИИ
ОБЛАСТИ СВОЙ ПОДПИСНОЙ ТИРАЖ. Выражаем признательность читателям,
оказавшим нам доверие и поддержку. Надеемся, они сохранят верность «Ком�
муне» и в будущем году.

Традиционно августовская подписка называлась досрочной (льготной) и про�
водилась по старым ценам, действовавшим в предыдущем полугодии. К сожа�
лению, в этом году подписные цены уже в августе увеличились, и не по нашей
вине. Стоимость подписки складывается из двух цен – редакционной и услуг
связи. Почтовики с 1 января 2005г. переходят на новую ставку НДС, поэтому
уже с 1 августа увеличивают стоимость своих услуг на 8 процентов. Редакцион�
ная цена остается без изменений.
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Для юридических лиц (индекс 51214) (индекс 51214) (индекс 51214) (индекс 51214) (индекс 51214) – 264 руб. 04 коп.264 руб. 04 коп.264 руб. 04 коп.264 руб. 04 коп.264 руб. 04 коп.

Повышение цен не последнее, с 1 сентября стоимость подписки существен�
но возрастает, поэтому советуем выписать нашу газету в течение августа. А под�
писавшись, вы будете в курсе всех новостей, сможете принять участие в тради�
ционном розыгрыше призов «Коммуны».

Оставайтесь с нами!

С 1 августа началась подписка на газетуС 1 августа началась подписка на газетуС 1 августа началась подписка на газетуС 1 августа началась подписка на газетуС 1 августа началась подписка на газету
«К«К«К«К«Коммуна» на первое полугодие 2005гоммуна» на первое полугодие 2005гоммуна» на первое полугодие 2005гоммуна» на первое полугодие 2005гоммуна» на первое полугодие 2005г.....
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ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ:  Россия и зарубежье
Индексируются пенсии

С 1 августа вступило в силу постановление Правитель�
ства РФ об установлении размеров базовых частей
трудовых пенсий и утверждение коэффициента индек�
сации страховых частей трудовых пенсий. Согласно
документу размер базовой части трудовой пенсии по
старости, инвалидности и потере кормильца рассчиты�
вается исходя из проиндексированного с учетом роста
инфляции размера базовой части трудовой пенсии по
старости, определенного с 1 августа в 660 рублей в
месяц. До этого размер базовой части составлял 621
рубль. При этом коэффициент индексации с 1 августа
страховой части трудовой пенсии составляет 1,0628
раза.

Рынок доступного жилья
Госдума приняла в третьем, окончательном, чтении
восемь законопроектов, направленных на формиро�
вание рынка доступного жилья. Законопроекты при�
званы снизить административные барьеры и оптими�
зировать систему налогообложения участников рын�
ка жилья. При этом за государством закреплена обя�
занность обеспечивать бесплатными квартирами ма�
лоимущих граждан, но без права их приватизации.
Согласно одобренным депутатами документам госу�
дарство должно также предоставлять безвозмездные
субсидии работникам бюджетной сферы, молодым
семьям и военным.

«Антипивной путч» в Думе
Государственная Дума на пленарном заседании в суб�
боту приняла во втором чтении законопроект об огра�
ничении рекламы пива в СМИ. При необходимых 226
голосах документ поддержали 432 парламентария. Про�
тив не проголосовал никто, воздержался один депу�
тат — «единоросс» Аркадий Баскаев. Согласно проекту
реклама пива (включая безалкогольное) и других на�
питков, изготовленных на его основе, не должна со�
держать информации о «положительных терапевтичес�
ких свойствах продукта и утверждений о том, что его
употребление является одним из способов утоления
жажды». Также запрещено использовать образы лю�
дей и животных, призванные повысить привлекатель�
ность пива (это же требование относится к мультипли�
кационным рекламным роликам).

Подробности штурма в Кизляре
Бойцы спецпод�
разделения «Аль�
фа» и сотрудники
дагестанской ми�
лиции ликвиди�
ровали в Кизля�
ре разведыва�
тельную группу
так называемого
ногайского бата�
льона боевиков.
По данным спец�
служб, сепарати�
сты готовили почву для проведения в этом и других
городах Дагестана серии крупных терактов по «ингуш�
скому сценарию». По замыслу лидеров боевиков, од�
новременно с этим крупномасштабные террористи�
ческие акции планировались провести и в Чечне. В
ходе операции трое диверсантов были уничтожены,
несколько их предполагаемых пособников задержа�
ны. В бою с террористами погибли двое сотрудников
дагестанской милиции, еще двое получили легкие ра�
нения.

Захвачен кабинет министра
Вчера национал�большевики захватили приемную и
кабинет министра здравоохранения и социального раз�
вития Михаила Зурабова, говорится в сообщении пред�
ставителя Национал�большевистской партии Максима
Громова. Были забаррикадированы еще несколько
кабинетов министерства по адресу Рахмановский пе�
реулок, дом 3/25. Из окон Минздрава нацболы выбра�
сывали на мостовую портреты официальных лиц, в том
числе портрет Президента России Владимира Путина.
Национал�большевики требовали отставки правитель�
ства России, протестуя против «монетизации льгот».
Около 30 национал�большевиков, захвативших утром
2 августа кабинет министра здравоохранения и соци�
ального развития Михаила Зурабова, задержаны пра�
воохранительными органами и доставлены в ОВД «Твер�
ское», заявил руководитель московского отделения НБП
Роман Попков.

Россия 5 председатель Совбеза ООН
В воскресенье начался срок председательства Россий�
ской Федерации в Совете безопасности ООН. Россия
будет выполнять функции председателя Совбеза ООН
до конца августа. В соответствии с планом работы СБ
ООН на август на заседаниях совета планируется рас�
смотреть вопросы, связанные с проблемами: Косово,
Ирак, ближневосточное урегулирование, конфликты в
Африке, ситуация в Афганистане.

296 человек сгорели заживо
В столице Парагвая Асунсьоне в
торговом центре в воскресенье
вечером произошел сильный по�
жар. По официальной информации,
число жертв пожара составило 296
человек и продолжает расти. Еще
около 330 ранены. Среди погиб�
ших � один гражданин Германии,
пока нет никаких данных, есть ли
среди жертв трагедии еще иност�
ранцы. В настоящий момент про�
должается эвакуация тел из сго�
ревшего здания, количество жертв может увеличиться.
Большинство посетителей супермаркета погибло в ре�
зультате сильных ожогов и удушья от токсических газов.

Поставлен памятник солдатам СС
В Таллине в минувшие выходные был открыт памятник
эстонским солдатам, воевавшим во Второй мировой
войне на стороне фашистской Германии. Инициатива
открытия памятника принадлежит Обществу борцов за
свободу Эстонии, в которое входят и ветераны 20�й
Эстонской дивизии СС. Открытие памятника посвятили
60�летию боев на территории Эстонии.

Прогулка тигра по Нью5Йорку
В субботу из цирка в Нью�Йорке сбежал тигр. Перед
тем как его удалось поймать, он стал причиной крупно�
го ДТП, в результате которого пострадали пятеро чело�
век, в том числе ребенок. Семилетний белый тигр по
кличке Аполло сбежал из флоридского цирка�шапито,
прибывшего в Нью�Йорк на гастроли. Аполло спокой�
но прогуливался по парку, не проявляя агрессии по
отношению к нью�йоркцам. Однако когда он вышел на
улицу Джеки Робинсон Паркуэй, там произошло круп�
ное ДТП с участием нескольких автомашин. Поймать
тигра удалось в районе Куинз.

По материалам Interfax.ru, Lenta.ru,
Rosbalt.ru, Gazeta.ru, Rian.ru

подготовила Наталия СЕДЫХ.

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области переменная облачность, преимущественно
без осадков; ветер восточный умеренный, температура плюсплюсплюсплюсплюс
27�32.27�32.27�32.27�32.27�32.

4 августа4 августа4 августа4 августа4 августа по области – переменная облачность, преимуще�
ственно без осадков; ветер северо�восточный умеренный; тем�
пература ночью плюс 14�19, плюс 14�19, плюс 14�19, плюс 14�19, плюс 14�19, днем плюс 24�29.плюс 24�29.плюс 24�29.плюс 24�29.плюс 24�29.

5 августа5 августа5 августа5 августа5 августа по области – переменная облачность, преимуще�
ственно без осадков; ветер северо�восточный умеренный; тем�
пература ночью плюс 12�17, плюс 12�17, плюс 12�17, плюс 12�17, плюс 12�17, днем плюс 22�27.плюс 22�27.плюс 22�27.плюс 22�27.плюс 22�27.

ВГУ: кадры для «Сименса»
В новом учебном году, до начала которого осталось меньше
месяца, Воронежский государственный университет присту�
пит к целенаправленной подготовке специалистов для рос�
сийских филиалов известного западногерманского концер�
на «Сименс». Договор об этом подписали в пятницу ректор
ВГУ профессор Иван Борисов и руководитель воронежского
проекта компании «Сименс�бизнес�сервисес» господин Якоб
Хайгель. Специальный образовательный центр, который бу�
дет создан в ВГУ для реализации идеи, объединит усилия
преподавателей трех факультетов – экономического, ком�
пьютерных технологий, прикладной математики и механики.

Мордобой Уставом не предусмотрен
Месяц назад «Коммуна» рассказала о том, как в одной из
войсковых частей новобранцами из Дагестана были избиты
студенты ВГУ, направленные сюда для прохождения сборов.
Этот факт, получивший огласку благодаря нашей газете и
вызвавший широкий общественный резонанс, не остался
без внимания правоохранительных органов. Сейчас дело
находится в гарнизонном военном суде, уже прошло первое
его заседание, следующее намечено на сентябрь. Как сооб�
щили «Коммуне» в гарнизонной военной прокуратуре, публи�
кация газеты стала поводом для более пристального внима�
ния к проблеме, которая годами исподволь накапливается в
армейских частях и в то же время старательно замалчивается.

Олимпийская шестерка
По итогам завершившегося в воскресенье чемпионата Рос�
сии по легкой атлетике, который проходил в Туле, коллегия
федерации легкой атлетики назвала имена атлетов, запол�
нивших вакантные места участников Олимпийских Игр в Гре�
ции. Среди счастливцев есть и представитель от Воронежа –
Руслан Мащенко, попавший в шестерку лучших в беге на 400�
метровой дистанции. Он в итоге стал шестым и в списке
атлетов�земляков, отправляющихся на днях в Афины. До него
в олимпийскую сборную были включены прыгуны в воду
Дмитрий Саутин и Наталья Гончарова, штангистка Валентина
Попова, гимнаст Николай Крюков и гандболист Алексей Ра�
створцев.

С водой шутки плохи
Из�за холодного и дождливого лета купальный сезон на во�
доемах области начался, по сути дела, лишь в самом конце
июля. И сразу же – всплеск несчастных случаев на воде. В
минувшую пятницу в пруду у села Манино Калачеевского
района утонул 40�летний мужчина, в пруду неподалеку от
Семилук – 24�летний воронежец, в воскресенье в реке Сухая
Чигла Таловского района погиб 72�летний пенсионер... Все�
го же за минувшую неделю в реках и прудах области оборва�
лась жизнь 19 человек.

Вниманию охотников!
Приказом Воронежоблохотуправления № 15 от 10 июня
2004г. аннулирована долгосрочная лицензия на пользова�
ние объектами животного мира у Воронежской региональ�
ной общественной организации охотников и рыболовов.
Лицензии на пернатую дичь в предстоящем сезоне будут
выдаваться в облохотуправлении по адресу: ул.Платонова,ул.Платонова,ул.Платонова,ул.Платонова,ул.Платонова,
12, 12, 12, 12, 12, или районными службами Госохотнадзора. Телефон для
справок 77�00�5977�00�5977�00�5977�00�5977�00�59.

С  МЕСТА  СОБЫТИЯ

Вчера воронежцы отметили День Воздушно�десантных войск.
    Фоторепортаж на 4�й стр.

Вчера воронежцы отметили День Воздушно�десантных войск.
    Фоторепортаж на 4�й стр.
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Районные будни: ОСТРОГОЖСК
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На зернотоку крестьянско�
   фермерского хозяйства
   «Газовик».

На зернотоку крестьянско�
   фермерского хозяйства
   «Газовик».

Ольга Чехонадских. Повар Елена Затыльная.

Благодаря работе центра в
последнее время больше пен�
сионеров и инвалидов обслу�
живаются социальными ра�
ботниками на дому: получают
помощь в уборке урожая, за�
готовке овощей на зиму, в ре�
монте жилья. Вот уже на про�
тяжении пяти лет на Пасху
каждый старик получает по
освященному куличу. Кроме
того, сотрудники центра пери�
одически проводят выездные
консультации по разъяснению
о положенных пенсионерам
льготах.

И это еще не все. В рамках
центра работают отделения
временного проживания
граждан пожилого возраста и
инвалидов. В одном из них,
расположенном в городе Ост�
рогожске, нам удалось побы�
вать.

� Одинокие, часто больные
и забытые родственниками
старики находят здесь приют
своему сердцу, � говорит заве�
дующая отделением Ольга Че�
хонадских.

Кроме внимания, заботы и
уважения со стороны работни�
ков, старики здесь получают
четырехразовое питание и ме�
дицинскую помощь. Второе
место на областном конкурсе
среди органов социальной
защиты позволило получить
такие необходимые для отде�
ления вещи, как холодильник
и стиральную машину.

76�летний Илья Степано�
вич Ступин один из самых мо�
лодых жителей отделения вре�
менного проживания в Остро�
гожске. В свободное время
любит посидеть на крылечке и
подумать о жизни. Остальные
кто отдыхает, кто смотрит теле�

Под особой опекойПод особой опекой
Острогожский комплексный центр социального обслу�
живания населения и медико�социальной реабилита�
ции инвалидов � детище Виктора Коржова, начальника
управление труда и социального развития  администра�
ции района.

визор, кто молится: в здании
есть уголок с иконами. А кто�то
трудится на маленьком участ�
ке, где с помощью социальных
работников старики разбили
грядки под овощи, посадили
картошку.

Нине Федоровне Дубовце�
вой 88 лет. Уже год она живет
в центре, потому что некуда ей
идти. Кормит старушка двухме�
сячных цыплят. Причем, как
уверяют сотрудники центра,
курочки откликаются только
на ее голос.

� А так их и не видно, � рас�
сказывают они.

Таким образом, через неко�
торое время в меню жителей
отделения появится куриное
мясо, а пока молоденькие по�
варихи предлагают отведать
суп с клецками, гречневую
кашу, тефтели, кисель и хлебу�
шек с маслом.

Чтобы улучшить питание по�

жилых людей, которые прожи�
вают в отделениях центра, по
инициативе Виктора Коржова
было создано подсобное хо�
зяйство.

� Глупо надеяться на манну
небесную, надо и самим прила�
гать какие�то усилия, чтобы
жизнь стала лучше, � убежден
он.

Такая философия и привела
органы соцзащиты к сотрудни�
честву с районным центром
занятости населения. Совмес�
тно были организованы обще�
ственные работы для 12 безра�
ботных, которые кроме полуто�
ра тысяч рублей зарплаты по�
лучают полный пакет соци�
альных гарантий.

� Приносят пользу и обще�
ству, и себе, � говорит Татьяна
Мещенко, директор районного
центра занятости населения.

На своем подворье в селе
Новая Мельница семья Гепало
занимается выращиванием
поросят до двухмесячного воз�
раста. И если Николай Ивано�
вич и Татьяна Михайловна со�
хранят всех поросят, то по до�

говору двоих они могут оста�
вить себе.

А дальше немного подрос�
ших поросят откармливает
многодетная семья Мозговых.
Абрамовы из села Покровка
разводят гусей, многодетная
семья Гребенниковых из села
Девица – овец. Кормом обес�
печивает управление соцза�
щиты.

� В прошлом году мы восста�
новили трактор, приняли на ра�
боту толкового механизатора,
взяли в аренду земельный уча�
сток 36 га, � рассказывает Вик�
тор Коржов. – Всем на удивле�
ние вырастили 105 тонн зерна
пшеницы, тысячу килограммов
капусты, 500 килограммов са�
харной свеклы, столько же
моркови, 300 килограммов
огурцов. С хозяйствами, у ко�
торых брали в долг семена,
технику, в этом году уже полно�
стью рассчитались. Наша пше�
ничка и в этом году растет, а у
меня душа радуется. Нам бы
еще технику свою, � мечтает
Виктор Коржов.

Алеся ТАРУССКИХ.
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И тогда, восемь месяцев
назад, на должность председа�
теля Совета пришел Петр Не�
стеркин. Долгие годы работы в
системе торговли в Казахста�
не подсказывали правильные
пути решения задач, но в Ост�
рогожске прописная истина
бизнеса «чтобы что�то сделать,
надо что�то вложить» раз за
разом дает пробуксовки.

� Мы связаны по рукам аре�
стом имущества и транспорта,
– говорит Петр Васильевич. –
Вошли в реструктуризацию
долгов бюджету, соблюдаем
все условия. И государство
могло бы получить свою долю
гораздо быстрее, если снять
арест – вернувшееся нам иму�
щество мы отдали бы в залог
под  кредит, наполнили магази�
ны товарами и за счет возрос�
шего товарооборота без про�
блем рассчитывались с долга�
ми и погашали текущие плате�
жи. Нам пошли навстречу в
администрации района и ока�
зывают поддержку в решении
вопроса, но решить проблему
пока не удается...

И даже в таких условиях ко�

«Идем вперед,
хотя руки «связаны»
Вернуть доверие – населения, власти, партнеров – глав�
ная задача, которую ставит сегодня руководство Остро�
гожского районного потребительского общества. Практи�
чески все из 58 магазинов райпо расположены в селах,
куда сегодня зачастую не доезжает частный предприни�
матель � невыгодно, а поездка в город для среднестатисти�
ческого жителя становится событием и превращает
приобретенный там коробок спичек по затратам почти в
«золотой».   Но так случилось, что и Острогожское райпо в
какой�то момент не смогло совладать с убыточностью
сельской торговли и предприятие оказалось на грани
развала.

операторы по итогам первого
полугодия получили неболь�
шую прибыль. Появился на�
дежный круг поставщиков, ко�
торые предоставляют товары
под реализацию. Задачи на�
полнения ассортимента удает�
ся решать и благодаря подъе�
му производственной сферы
райпо.

� Чтобы улучшить работу, мы
сделали реорганизацию, раз�
делив промышленность, обще�
пит и торговлю,  заготовки, –
говорит Петр Нестеркин. –
Производство  � колбасный,
безалкогольный, кондитер�
ский цеха, пекарня в Коротоя�
ке � увеличили выпуск изделий
в первом полугодии в 1,5 раза
по сравнению с тем же перио�
дом прошлого года. Заготови�
тели постоянно  увеличивают
обеспечение наших цехов, за�
купая сырье у населения рай�
она. Снижая издержки и рабо�
тая над качеством, мы сегод�
ня уже вытесняем из района
более мощные хлебозаводы
Воронежа и Алексеевки.  Так,
ряд частных предпринимате�
лей из Острогожска теперь

предпочитают работать с
нами...

Но основное поле деятель�
ности  – розничная торговля.
Новые подходы в организации
работы позволили и в этом на�
правлении за полугодие в 1,5
раза увеличить товарооборот,
но средств катастрофически
не хватает.

� Приведу вам один пример:
сделали  реконструкцию в ма�
газине в селе Солдатском и
оборот  увеличился… в семь (!)
раз, – говорит Петр Василье�
вич. – В сумме, вместе с кафе,
объем капитальных вложений
составил  300 тысяч рублей.
Кстати, там мы сделали дет�
скую площадку, которая при�
знана лучшей в нашей системе
в России.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

Петр Нестеркин.

В сердцах и делах
(Окончание.
Начало на 1�й стр.)

� Вы назвали столько из�� Вы назвали столько из�� Вы назвали столько из�� Вы назвали столько из�� Вы назвали столько из�
вестных имен, что и у нас по�вестных имен, что и у нас по�вестных имен, что и у нас по�вестных имен, что и у нас по�вестных имен, что и у нас по�
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могает в нелегких сегодняш�могает в нелегких сегодняш�могает в нелегких сегодняш�могает в нелегких сегодняш�могает в нелегких сегодняш�
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� А вы знаете, помогает, и
говорю об этом без преувели�
чения. Особенно это было за�
метно в первой половине де�
вяностых годов, когда полити�
ка непродуманных реформ
больно ударила и по промыш�
ленности, и по сельскому хо�
зяйству. Да, и нам пришлось
несколько отступить с прежних
позиций, но, оглядываясь на
прошлое, вовремя опомни�
лись и установили своего рода
нравственную планку, ниже
которой – решили – опускать�
ся нельзя ни в коем случае. А
потом стали эту планку настой�
чиво поднимать, поднимать
каждый год. И сегодня могу со
всей ответственностью зая�
вить, что то богатое культур�
ное и историческое наследие,
которое нам досталось, мы не
только не растеряли, но и при�
умножили. Сошлюсь на такой
пример. У нас прекрасно ра�
ботала и работает детская ху�
дожественная школа. Именно
у нас, в год 350�летия Остро�
гожска, родилась идея Все�
российского конкурса «Рисуют
дети малых городов России». И
сегодня, когда конкурс набрал
обороты и стал весьма авто�

ритетным, наши ребята с успе�
хом отстаивают свои позиции.
Вот и недавно их творчество
было не просто замечено, но и
высоко оценено в Угличе.

Или другой пример. Остро�
гожск, как известно, начинал�
ся со сторожевой крепости.
Ратный труд был здесь всегда
в почете, тем более что в горо�
де несколько войсковых час�
тей. Не секрет, что популярные
во времена нашей юности во�
енно�спортивные игры «Зарни�
ца» и «Орленок» практически
повсеместно канули в про�
шлое. У нас же они получили
дальнейшее развитие, еже�
годно вовлекая в ряды своих
участников тысячи подрост�
ков, за что я искренне благо�
дарен командирам и офицер�
скому составу наших войско�
вых частей.
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� Василий Борисович, слава
Богу, и сегодня полон сил и по�
прежнему неравнодушен к
тому, как мы хозяйствуем на
нашей земле. К его добрым
словам мы тоже стараемся
прислушиваться. Как прислу�
шиваемся и к мнению других
наших знатных ветеранов. На�
пример, Владимира Николае�
вича Ласукова, Ивана Павло�
вича Терещенко. А если ска�

зать откровенно, то они очень
часто просто недоумевают,
как можно вести сельскохо�
зяйственное производство в
сегодняшних условиях, когда
тонна горючего стоит под 10
тысяч рублей, а за тонну хле�
ба нового урожая предлагают
чуть более трех тысяч, когда
за литр молока селянам пла�
тят в три раза меньше, чем в
магазинах стоит литр газиро�
ванной воды. Как, действи�
тельно, можно вести сель�
ское хозяйство в таких дефор�
мированных условиях? Но мы
– ведем, а в последние годы
стабильно наращиваем объе�
мы продукции. Конечно, были
и у нас трудные, очень труд�
ные времена, и связанные не
только с объективными об�
стоятельствами. Например,
сам за себя говорит факт, что
в районе с аграрной инфра�
структурой в начале девянос�
тых почти три года не было уп�
равления сельского хозяй�
ства. Но вовремя опомнились
и, опять же, установили свое�
го рода нравственную планку,
чтобы ниже нее не опускать�
ся, и, наоборот, повышать ее
из года в год. Правда, взять
ее кое�кому оказалось не по
силам. Тогда на помощь обес�
кровленным хозяйствам при�
шли инвесторы в лице пред�
приятий переработки. Напри�
мер, «Острогожскмолоко»
взяло под свое крыло два хо�
зяйства – «Дружбу» и «Петро�
павловскую ниву», элеватор
– сразу три: «Мастюгино», «Ти�
хую Сосну», «Дальнюю Полу�
бянку». Не оказались в сторо�

не и такие предприятия, как
Сельхозхимия, ДРСУ, Сельхоз�
техника, которые, взяв в арен�
ду немалые площади захирев�
шей было земли, вернули ее к
жизни и добиваются отличных
урожаев.
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� «Воронежинвест» два года
назад пришел в девять наших
хозяйств. В целом отнесясь к
идее положительно, мы были
против чрезмерной централи�
зации, этакой «трестовской»
организации дела, когда все
вопросы, даже самые мелкие,
могли решаться только в Во�
ронеже. И время показало,
что мы были правы. Но самое
важное, что реализация про�
екта помогла здорово обно�
вить технический потенциал
села. В эти девять хозяйств за
два года вложено 260 милли�
онов рублей, и, задышав, они
сегодня плавно вошли во вто�
рой этап проекта, который се�
лянам ближе и понятнее.

Возвращаясь же к эконо�
мике в целом, замечу, что доб�
рые перемены происходят и
на предприятиях самого Ост�
рогожска. Например, с прихо�
дом «Воронежской продо�
вольственной компании» на�
бирает обороты бывший кон�
сервный завод. Установив но�
вое оборудование и внедрив
самые современные техноло�
гии, на европейский уровень

вышел кожевенный завод –
ныне это ООО «Шевро». Ста�
бильно работает винодель�
ческий завод. Недавно список
наших предприятий пополнил�
ся еще одним, да каким! За
короткое время в Острогож�
ске построен завод по произ�
водству солода мощностью
130 тысяч тонн продукции в
год. Когда он выйдет на про�
ектную загрузку, каждая деся�
тая бутылка пива в России бу�
дет производиться из остро�
гожского солода. А для нас это
– и налоги, и новые техноло�
гии в земледелии, и более вы�
сокая его культура.

Кстати, мы уже говорили о
наших именитых ветеранах. Я
должен сказать, что на смену
им выросла целая плеяда ини�
циативных, ищущих, энергич�
ных руководителей. Назову
некоторых из них. Например,
директора «Острогожсксадпи�
томника», депутата областной
Думы Николая Ивановича Га�
поненко, руководителя
Сельхозтехники Александра
Федоровича Сушкова, дирек�
тора Сельхозхимии Анатолия
Михайловича Петренко, глав�
ного агронома КФХ «Газовик»
Александра Валерьевича Ко�
лесникова, бригадира плодо�
водческой бригады «Остро�
гожсксадпитомника» Нину Ва�
сильевну Сушкову, директора
ОАО «Острогожскмолоко» Кон�
стантина Михайловича Трофи�
мова. Хотелось бы добрым
словом сказать и о многих,
многих других наших руково�
дителях, специалистах, рядо�
вых тружениках. Поверьте, с
такими людьми нам по силам
не только сберечь и сохранить
богатые традиции нашего
края, но и развить их и приум�
ножить. И мы этого обязатель�
но добьемся.

Вел беседу
Алексей СОЛОВЬЕВ.

В городском
саду играет…

С этим местом для горожан
связаны наиболее трогатель�
ные воспоминания – можно
смело утверждать: не один жи�
тель именно здесь встретил
свою любовь. Когда�то терри�
тория сада была огорожена –
теперь об этом напоминают
лишь ведущие в парк главные
ворота, построенные в 1908
году. Заходя внутрь, ощуща�
ешь, что попал именно туда,
где история, в сущности, оста�
новилась – точно так же, как
двадцать, как восьмьдесят лет
назад, сюда приходят остро�
гожцы, чтобы побродить сре�
ди деревьев или посидеть на
скамейке. А лет через десять
здесь точно так же будут про�
гуливаться их дети, а затем и
внуки.

Однако существовали в ис�
тории парка и печальные вре�
мена, когда не очень�то ясна
была его дальнейшая судьба.
Хозяйство постепенно разва�
ливалось, аттракционы (в том
числе знаменитое колесо обо�
зрения) простаивали. В 1995
году сюда пришёл новый руко�
водитель Лидия Никитина.
Парк удалось спасти. Аттрак�
ционы заработали и отныне
регулярно ремонтируются. Ну,
а по вечерам здесь гремит
дискотека…

Наиболее раннее упоминание этого места удалось найти в
подшивке «Острогожского листка» за 1863 год. Точной же
даты открытия в Острогожске городского сада теперь
уже, похоже, не установить – и местные жители имеют
основания верить, что он существовал едва ли не с
момента основания города.

В настоящее время сад вме�
сте с городским Домом культу�
ры входит в состав острогожс�
кого Центра культуры и досуга,
возглавляемого Лидией Григо�
рьевной. А на его территории
проходит масса интересней�
ших мероприятий районного, а
то и областного масштаба (из
последних отметим полюбив�
шийся острогожцам фестиваль
духовых оркестров). Уже не�
сколько лет подряд отмечают
день рождения парка – в июле
отпраздновали его 141�летие;
специальную программу под�
готовили по этому случаю са�
модеятельные артисты центра
культуры и досуга и Коротояк�
ского районного Дома культу�
ры.

� Каждое воскресенье, с
мая по сентябрь, на летней эс�
траде в городском саду прохо�
дят творческие отчёты сельс�
ких клубов и домов культуры, �
рассказывает Валентина Гор�
бунова, исполняющая обязан�
ности начальника отдела куль�
туры районной администра�
ции. �  Каждая программа – те�
матическая. К примеру, посвя�
щённая какой�либо красной
дате календаря. Так, несколь�
ко дней назад свою програм�
му показал ДК Копанищенско�
го мелоизвесткового комби�
ната. Надо сказать, что со вре�
менем программы самодея�
тельных артистов становятся
всё профессиональнее. В этом
году мы объявили конкурс на
лучшую – итоги подведём в
сентябре и на День города вру�
чим победителю приз.

…На концертах обычно
много зрителей; какая бы по�
года ни стояла на дворе – пуб�
лике вечно не хватает скаме�
ек, установленных перед эст�
радой. И на сцене, и перед ней
можно увидеть людей разных
возрастов, причём молодёжи
в этом году среди самодея�
тельных артистов стало как�то
побольше, чем прежде.

Виталий ЧЕРНИКОВ.
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Историко�художественный музей
в Острогожске носит имя нашего про�
славленного земляка – замечатель�
ного русского художника Ивана Ни�
колаевича Крамского. Именно сюда,
в русскую провинцию, ехали со все�
го мира искусствоведы, чтобы уви�
деть ранние работы художника, что�
бы побывать в тех местах, где фор�
мировался талант будущего классика
портретной живописи.

Музей долгое время был одним из
значительных пунктов на культурно�
туристической карте не только Воро�
нежской области, но и России. Сюда
ехали со всех концов страны турис�
ты. Так было…

Что нужно сделать, чтобы возоб�
новился в Острогожск поток турис�
тов, а в музее появился новый зал со�
временного русского искусства? Об
этом постоянно думает чисто женс�
кий коллектив музея во главе с ди�
ректором неутомимой Людмилой
Московой. К этим проблемам мы еще
постараемся вернуться. И сообща по�
думаем, как их решать.

Виктор СИЛИН.

Научные сотрудники музея Татьяна  Сапрыкина,Научные сотрудники музея Татьяна  Сапрыкина,Научные сотрудники музея Татьяна  Сапрыкина,Научные сотрудники музея Татьяна  Сапрыкина,Научные сотрудники музея Татьяна  Сапрыкина,
    Наталья Якубина, Марина Пилипенко и директор    Наталья Якубина, Марина Пилипенко и директор    Наталья Якубина, Марина Пилипенко и директор    Наталья Якубина, Марина Пилипенко и директор    Наталья Якубина, Марина Пилипенко и директор
    Людмила Московая.    Людмила Московая.    Людмила Московая.    Людмила Московая.    Людмила Московая.
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Есть проблемы у музеяЕсть проблемы у музея

Районные будни: ОСТРОГОЖСК

Валентина Горбунова.Валентина Горбунова.Валентина Горбунова.Валентина Горбунова.Валентина Горбунова.
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Профессия
на все времена
Во второе воскресенье августа - праздник у представите-
лей самой востребованной во все времена профессии.
Именно так совершенно справедливо называют людей,
посвятивших свою жизнь работе в строительном комплек-
се. Профессиональные праздники,  так уж сложилось в
России, считаются лучшим  временем  для подведения
итогов и определения задач на будущее. Не стала  отсту-
пать от традиций и наша газета. Разговор о развитии
строительной отрасли мы ведем с  заместителем главы
областной администрации  Александром ЦАПИНЫМ.

- Александр Николаевич,- Александр Николаевич,- Александр Николаевич,- Александр Николаевич,- Александр Николаевич,
вчерашние домостроители,вчерашние домостроители,вчерашние домостроители,вчерашние домостроители,вчерашние домостроители,
начиная новое дело, «танце-начиная новое дело, «танце-начиная новое дело, «танце-начиная новое дело, «танце-начиная новое дело, «танце-
вали от печки», а современ-вали от печки», а современ-вали от печки», а современ-вали от печки», а современ-вали от печки», а современ-
ные, видимо, - от башенногоные, видимо, - от башенногоные, видимо, - от башенногоные, видимо, - от башенногоные, видимо, - от башенного
крана. Поскольку число стро-крана. Поскольку число стро-крана. Поскольку число стро-крана. Поскольку число стро-крана. Поскольку число стро-
ительных кранов в нашей об-ительных кранов в нашей об-ительных кранов в нашей об-ительных кранов в нашей об-ительных кранов в нашей об-
ласти не уменьшается,  мож-ласти не уменьшается,  мож-ласти не уменьшается,  мож-ласти не уменьшается,  мож-ласти не уменьшается,  мож-
но ли сделать вывод, что  делано ли сделать вывод, что  делано ли сделать вывод, что  делано ли сделать вывод, что  делано ли сделать вывод, что  дела
в отрасли идут неплохо – онав отрасли идут неплохо – онав отрасли идут неплохо – онав отрасли идут неплохо – онав отрасли идут неплохо – она
по-прежнему на плаву?по-прежнему на плаву?по-прежнему на плаву?по-прежнему на плаву?по-прежнему на плаву?

- Действительно, давно за-
мечено: если над городами и
селами высятся строительные
краны, значит, жизнь здесь не
замерла, регион уверенно раз-
вивается. Сегодня уже очевид-
но, что строительный комплекс
нашей области не только дока-
зал свою жизнеспособность, но
его смело можно называть ло-
комотивом экономики воро-
нежского края. Ни одна от-
расль, будь то промышленность,
сельское хозяйство или соци-
альная сфера, если она забо-
тится о движении вперед, не
может обойтись без участия
строителей. Так происходит и в
нашей области, доказатель-
ством тому – значительный рост
объемов капитального строи-
тельства: за последние три года
они превысили  7 млрд. рублей.
По этому  показателю, который
отражает эффективность дея-
тельности подрядных организа-
ций, Воронежская область
вышла на третье место в Цент-
ральном федеральном округе.

Строители участвуют в осу-
ществлении важнейших соци-
альных программ, утвержден-
ных губернатором Владими-
ром Кулаковым – возрожде-
ния воронежского села, гази-
фикации области, развития
здравоохранения и многих,
многих других.  В минувшем
году воронежские ребятишки
получили ключи от пяти школ-
новостроек, в области было
введено в эксплуатацию шесть
больниц и поликлиник, постро-
ено и реконструировано около
30 амбулаторий и фельдшерс-
ко-акушерских пунктов, проло-
жено почти 1200 километров
газопроводов, газифицирова-
но более 25 тысяч домов. Эта
важная работа продолжается
и в нынешнем году.

 Попутно замечу, что цифры
роста объемов капитального
строительства свидетельству-
ют не только о передовых по-
зициях  комплекса, но и о его
существенном вкладе в укреп-
ление бюджета области. Пока-
зательный пример: в минув-
шем году строительные орга-
низации перечислили в облас-
тную казну в виде налогов
1 млрд. 100 млн. рублей. Эти
деньги также были направле-
ны на решение социальных
проблем – развитие образо-
вания, здравоохранения, соци-
альной защиты населения.

Ну и, конечно, важно, что
воронежские строители посто-
янно увеличивают темпы жи-
лищного строительства: в 2003
году  в нашей области было
возведено жилых домов общей
площадью  725 тыс. кв. мет-
ров, а это значит, что новосе-
лами стали более 30 тысяч на-
ших земляков. Область зани-
мает в Центральном федераль-
ном округе второе место по
темпам жилищного строитель-
ства и первое – по обеспечен-
ности  общей жилой площадью
на человека  (без учета Моск-
вы и Московской области).

- Известно, что за после-- Известно, что за после-- Известно, что за после-- Известно, что за после-- Известно, что за после-
днее десятилетие в Ивановс-днее десятилетие в Ивановс-днее десятилетие в Ивановс-днее десятилетие в Ивановс-днее десятилетие в Ивановс-
кой области объемы жилищ-кой области объемы жилищ-кой области объемы жилищ-кой области объемы жилищ-кой области объемы жилищ-
ного строительства сократи-ного строительства сократи-ного строительства сократи-ного строительства сократи-ного строительства сократи-
лись в пять раз, в Брянской,лись в пять раз, в Брянской,лись в пять раз, в Брянской,лись в пять раз, в Брянской,лись в пять раз, в Брянской,
Владимирской, Костромской,Владимирской, Костромской,Владимирской, Костромской,Владимирской, Костромской,Владимирской, Костромской,
Тульской, Ярославской  - бо-Тульской, Ярославской  - бо-Тульской, Ярославской  - бо-Тульской, Ярославской  - бо-Тульской, Ярославской  - бо-
лее чем в два раза. А нашимлее чем в два раза. А нашимлее чем в два раза. А нашимлее чем в два раза. А нашимлее чем в два раза. А нашим
строителям удалось сохра-строителям удалось сохра-строителям удалось сохра-строителям удалось сохра-строителям удалось сохра-
нить позиции. С чем это, нанить позиции. С чем это, нанить позиции. С чем это, нанить позиции. С чем это, нанить позиции. С чем это, на
ваш взгляд, связано?ваш взгляд, связано?ваш взгляд, связано?ваш взгляд, связано?ваш взгляд, связано?

- В первую очередь, подоб-
ная ситуация объясняется тем,
что строительный комплекс во-
ронежского края традиционно
был крепким, опирался на  со-
лидные строительные органи-
зации. Вспомните послевоен-
ное время: именно благодаря
нашим строителям села и горо-
да области и, прежде всего,
Воронеж за считанные годы
были подняты из руин. Кроме
того, не стоит сбрасывать со
счетов тот факт, что в нашей
области изначально  была со-
здана  мощная база стройинду-
стрии, ориентированная на но-

вые технологии и использова-
ние современных строительных
материалов. К руководству
строительными организация-
ми, как правило, привлекались
знающие свое дело специалис-
ты, всегда достаточно высоким
в отрасли был и престиж рабо-
чих профессий. Славные тради-
ции лучших строительных кол-
лективов минувших лет успеш-
но продолжают сегодня ОАО
«Домостроительный комбинат»,
ЗАО «Коттедж-Индустрия»,
ВМУ-2, ОАО «Связьстрой-1»,
ЗАО «Воронеж-Дом» и многие
другие, получившие уже и все-
российское признание.

Немалую роль в сохранении
и упрочении строительного
комплекса сыграло наличие в
Воронеже архитектурно-стро-
ительного университета - вуза
с прочными традициями, ори-
гинальной научной школой, а
также техникумов и  училищ,
где ведется подготовка специ-
алистов среднего звена и кад-
ров массовых профессий. Все
это помогло в годы перехода к
рыночной экономике уберечь
строительный комплекс от раз-
вала, хотя  потерь, причем дос-
таточно крупных, избежать не
удалось.

- Что это за потери, какой- Что это за потери, какой- Что это за потери, какой- Что это за потери, какой- Что это за потери, какой
сферы они касаются?сферы они касаются?сферы они касаются?сферы они касаются?сферы они касаются?

- Одной из острейших, на-
сущных проблем, за решение
которых необходимо безотла-
гательно браться,  на мой
взгляд, является  кадровая. В
Воронежской области сейчас
действует около 1800 строи-
тельных организаций,  общая
численность работников от-
расли составляет более 75 ты-
сяч человек. Солидный коллек-
тив? Безусловно.  Но, как сви-
детельствует анализ, для вы-
полнения поставленной главой
области Владимиром Григорь-
евичем Кулаковым задачи -
увеличить в предстоящее пя-
тилетие объемы строительства

в два раза – отрасли дополни-
тельно понадобится не менее
14 тысяч человек, их  строи-
тельные  организации хоть се-
годня готовы принять на рабо-
ту. Кроме того, время требует
повышения качественного
уровня жилищного строитель-
ства, развития производствен-
ной базы предприятий строй-
индустрии  и применения строй-
материалов нового класса. Все
это под силу только хорошо
подготовленным специалис-
там. Между тем сегодня сред-
ний возраст работающих в  от-
расли превысил 50 лет, и это
значит, что уже завтра,  если не
принять срочных мер, строи-
тельный комплекс может по-
стигнуть кадровая катастрофа.
Проблема еще и в том, что с 1
января 2005 года предполага-
ется отмена финансирования
профессиональных училищ из
федерального бюджета, а об-
ластной бюджет просто не в
состоянии принять эти учебные
заведения на свои плечи. Что
прикажете делать? Ставить
крест на развитии области, по-
скольку  именно на строитель-
ный комплекс ложится главная
ответственность за удвоение
ВВП? Безусловно, нет! Значит,
необходимо искать выход из
положения, каким бы  сложным
оно ни было. Как представляет-
ся, решение - в более активном
и заинтересованном  участии в
подготовке специалистов со
стороны самих строителей, в
восстановлении цепочки учеб-
ное заведение – производство.
По этому пути уже пошли наши
крупные строительные органи-
зации, которые, кстати говоря,
заботятся и об  улучшении соци-
ального самочувствия своих
работников.

- По всей вероятности, но-- По всей вероятности, но-- По всей вероятности, но-- По всей вероятности, но-- По всей вероятности, но-
вые квалифицированныевые квалифицированныевые квалифицированныевые квалифицированныевые квалифицированные
кадры понадобятся и для вы-кадры понадобятся и для вы-кадры понадобятся и для вы-кадры понадобятся и для вы-кадры понадобятся и для вы-
полнения такой важной про-полнения такой важной про-полнения такой важной про-полнения такой важной про-полнения такой важной про-
граммы, как строительствограммы, как строительствограммы, как строительствограммы, как строительствограммы, как строительство
доступного жилья?доступного жилья?доступного жилья?доступного жилья?доступного жилья?

- Ну конечно. Надо сказать,
что решением проблемы, ко-
торая поставлена президентом
во главу угла борьбы с беднос-
тью, мы у себя в области нача-
ли заниматься еще два года
назад.  Благодаря усилиям гу-
бернатора с прошлого года
наша область  включена в фе-
деральную программу «Пере-
селение граждан из ветхого и
аварийного жилого фонда». На
строительство жилья по этой
программе из федерального и
областного бюджета было вы-
делено 12 млн. рублей, в итоге
223 семьи обрели долгождан-

ный уют и  комфорт, распро-
щавшись  со своими  аварий-
ными «квадратными метрами».
Из жилфонда таким образом
было выведено 22 ветхих дома,
но это только начало. Програм-
ма  напряженнейшая: перед
отраслью поставлена задача -
ликвидировать аварийный и
ветхий жилищный фонд  до
2010 года. Для ее осуществле-
ния предстоит  построить око-
ло 300 тысяч квадратных мет-
ров жилья, а это практически
половина  ежегодного объема
жилищного строительства. Но
как бы трудно ни было, рабо-
тать над осуществлением про-
граммы, конечно же, будем. Ни
для кого не секрет, что  в ны-
нешних  ветхих и аварийных
домах в основном живут те, кто
самостоятельно, без поддерж-
ки государства, просто не в
состоянии приобрести себе
новое жилье. Значит, будет
помогать областная исполни-
тельная власть.

Еще одно направление –
аренда жилья – должно заин-
тересовать, прежде всего, мо-
лодые семейные пары. Когда
начнется реализация проекта,
многим из них не придется пе-
реплачивать за съемные квар-
тиры.

Особое внимание будем
уделять развитию системы ипо-
течного жилищного кредитова-
ния. Пока услугами ипотеки
могут воспользоваться росси-
яне со средним достатком, по-
скольку процентные ставки по
кредитам достаточно велики.
Но с уменьшением их до вось-
ми процентов – а именно та-
кую задачу ставит губернатор
нашей области – такая форма
участия граждан в жилищном
строительстве  станет доступ-
на и более широкому кругу нуж-
дающихся в улучшении своих
бытовых условий. Кстати гово-
ря, пока что ипотека делает в
нашей области первые шаги.
Агентство ипотечного жилищ-
ного кредитования в минув-
шем году выдало 40 кредитов,
в нынешнем число воспользо-
вавшихся его услугами плани-
руется удвоить, а еще через
пять лет объемы ипотечного
кредитования предполагается
довести до 600 млн. рублей.
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- Несмотря на наличие про-
блем, наш строительный комп-

лекс не останавливает свое по-
ступательное движение впе-
ред. В практику внедряются
новые технологии, получает
развитие каркасно-панельное,
монолитное и каркасное домо-
строение. Между прочим, сро-
ки строительства домов в этом
случае сокращаются  в полто-
ра раза. Больше внимания луч-
шие коллективы отрасли стали
уделять внедрению инноваций
в жилищной сфере, что приво-
дит к повышению комфортнос-
ти жилья и экологической бе-
зопасности зданий и сооруже-
ний. Кроме того, применение
современных теплоизоляцион-
ных стеновых конструкций и
материалов снижает потери
тепла и затраты на отопление.
На экономию энергоресурсов
нацелено устройство в кварти-
рах многоэтажных жилых до-
мов систем индивидуального
отопления. Такие дома в обла-
стном центре возведены по ул.
20 лет ВЛКСМ, Орджоникидзе,
Пятницкого Манежной, Ломо-
носова, Серафимовича и дру-
гих. Но нужен рывок к более
активному внедрению  этой
современной технологии, к
переходу на экономичные мо-
дульные котельные.

Все более широко в жилищ-
ном строительстве стали при-
меняться  газосиликатные ма-
териалы – недорогие, эколо-
гически чистые, на основе из-
вести и песка. Дома из них по-
лучаются теплые и сухие. Кста-
ти говоря, на Воронежском
заводе стройматериалов нача-
ла действовать линия по про-
изводству газосиликатных бло-
ков мощностью до 60 тысяч
кубических метров в год. И это
лишь один из многочисленных
примеров кардинальных пере-
мен, которые  характеризуют
сегодняшнюю  базу строитель-
ной индустрии и строительную
отрасль в целом.

Словом, наш строительный
комплекс обладает значитель-
ным  потенциалом, чтобы вы-
полнить поставленные перед
ним задачи. Залогом тому так-
же   трудолюбие и самоотдача -
качества, которые  всегда были
основополагающими для луч-
ших представителей этой слав-
ной профессии. Радует и то, что
нацеленность на созидание,
которая  во все времена была
главным девизом строителей,
выбрана сегодня  в качестве
важного условия  развития
России, укрепления экономи-
ки и социальной сферы стра-
ны. А это означает, что все у
нас получится, дома, где будет
уютно каждому, общими уси-
лиями построить сумеем.  И
потому, пользуясь случаем, от
души поздравляю всех работ-
ников отрасли – от уважаемых
ветеранов до делающих пер-
вые шаги в профессию моло-
дых строителей – с их профес-
сиональным праздником. Но-
вых успехов, крепкого здоро-
вья, счастья и благополучия
вам и вашим семьям, дорогие
друзья!

Беседу вела
Надежда СУВОРИНА.

У него было
мужественное
и доброе сердце

ПАМЯТЬПАМЯТЬПАМЯТЬПАМЯТЬПАМЯТЬ

4 августа нынешнего года исполнилось бы 80 лет
Ивану Федоровичу Юшину. Этот человек известен
многим воронежцам старшего поколения.

Его высокие организатор-
ские способности с наиболь-
шей полнотой проявились во
второй половине прошлого
столетия, когда он работал
первым секретарем Корото-
якского, Острогожского и Се-
милукского райкомов КПСС.
Именно благодаря его энер-
гии и хорошему знанию сель-
ской жизни спокойно и без
перегибов осуществлялись
многие реформы, в том числе
и переход на аккордно-пре-
миальную систему оплаты тру-
да механизаторов, которая
коренным образом меняла
отношение людей к делу. Эта
новация во многом обеспе-
чила получение стабильных
высоких показателей в сель-
скохозяйственном производ-
стве и вывела Семилукский
район в число передовых.

И вполне закономерным
было избрание Ивана Федо-
ровича Юшина в 1970 году
секретарем обкома партии. В
этой должности он прорабо-
тал более 16 лет, вплоть до
выхода на пенсию. У него был
нелегкий участок деятельно-
сти – кадры и все, что с ними
связано, организационное и

партийное строительство, ку-
рирование работы админис-
тративных органов, медици-
ны, торговли и бытового об-
служивания. Такой объем
работы требовал разносто-
ронних знаний, каждоднев-
ного большого внутреннего
напряжения. И надо отдать
должное Ивану Федоровичу -
он достойно нес эту нелегкую
ношу. Восемь боевых и тру-
довых орденов, множество
медалей украшали его грудь,
в которой билось мужествен-
ное и щедрое сердце, всегда
открытое для добрых людей.

Задачи, которые приходи-
лось Ивану Федоровичу ре-
шать, часто влияли на судьбы
конкретных людей. Многие,
как говорится, с его благого-
вения получили путевку в
большую жизнь, стали извес-
тными и уважаемыми в об-
ществе.

Жаль только, что Ивана
Федоровича давно уже нет с
нами. Но вспомнить о нем
добрым словом – дело чести
всех его соратников, учени-
ков, товарищей, друзей.

Евгений ВИХРОВ.

В поисках снежного человека
ХОТИТЕ ВЕРЬТЕ, ХОТИТЕ НЕТ

Снежного человека ищут с XIX века. Легендой же йети стал
в 1951 году, когда отпечатки его гигантских лап были
обнаружены одной из экспедиций в Гималаях. С тех пор
поступало множество неподтвержденных сообщений о
наблюдении снежного человека, и многие искатели непоз-
нанного верят в существование легенды. Их разубедить
будет нелегко, несмотря даже на то, что никому из охотни-
ков за снежным человеком очевидных доказательств его
существования получить не удалось. А вот наживались
на легенде многие. Например, наделавший много шума
скальп снежного человека, выкупленный из тибетского
монастыря в Кумджунге, оказался на поверку умелой
подделкой с использованием шерсти горного козла.

В Сибири нашли
ногу йети

Российский альпи-
нист не так давно вос-
кресил миф о существо-
вании снежного чело-
века. Сергей Семенов
на Алтае нашел лохма-
тую лапу, которая не
может принадлежать
ни одному из известных
обитателей Земли.

Часть ноги от пальцев до
коленного сустава экспедиция
альпинистов нашла в ледниках
Алтайских гор на высоте три
тысячи метров. «Нашли остан-
ки этого животного. Я перевер-
нул, посмотрел. Стопа была не-
сколько необычная, поэтому я
решил ее захватить с собой», -
рассказал «Вестям» Семенов.
Конечность сохранилась на
удивление хорошо. Солнце и
воздух высушили мышечную

ткань. «Она не подверглась
никаким изменениям после
того, как ее нашли и привезли.
В холодильник класть не надо»,
- утверждает аспирант кафед-
ры анатомии и гистологии Ин-
ститута ветеринарной медици-
ны Алтайского государственно-
го аграрного университета
Мария Банникова.

Рентген, сделанный в Алтай-
ском аграрном университете,
показал: кости не принадлежат

ни одному из известных живот-
ных планеты Земля. Им не-
сколько тысяч лет. «Судя по
рентгенограмме, похоже на че-
ловеческую конечность. Очень
похоже. Сохранилась часть ко-
ленного сустава, причем рас-
положение костей такое, что,
по-видимому, это существо
имело вертикальную походку»,
- анализирует находку вице-
президент Российской ассоци-
ации ветеринарных анатомов
Юрий Малофеев.

Нога загадочного существа
полностью покрыта рыжим
мехом, даже на подошве. Это
говорит о том, что животное
передвигалось по мягкой по-
верхности, иначе волосы про-
сто бы вытерлись. А мягкая по-
верхность в горах - это только
снег. «Вести» предположили,
что конечность могла принад-
лежать пресловутому снежно-
му человеку - йети. Длина ко-
нечности - 24 см, у древнего
йети был 36-й размер обуви.
Находку уже окрестили остан-
ками снежного человека, но
биологи считают, что говорить
об этом рано. Сперва предсто-
ит сделать анализ ДНК: ученые
не исключают, что это может
быть и медвежья лапа.

Впрочем, для них уникаль-
ная находка не менее ценна.
«Любые данные, которые мо-
гут быть от нее получены, - о
составе микробов, о том, ка-
кого размера были эти медве-
ди, может быть, по изотопному

составу костей можно будет
выяснить, чем он питался, - все
это представляет большой ин-
терес для мониторинга, для
изучения условий окружающей
среды, динамики», - считает
старший научный сотрудник
Палеонтологического институ-
та РАН Евгений Мащенко.

Японский альпинист
раскрыл тайну

Японский альпинист Мако-
то Небука выступил с заявле-
нием о том, что развенчал тай-
ну снежного человека. После
12 лет исследований Макото
Небука утверждает, что леген-
дарный йети, снежный человек
с Гималаев, гигантская чело-
векообразная обезьяна, не что
иное как бурый гималайский
медведь (ursus arctos).

«Так или иначе, романтичес-
кому преследованию леген-
дарного создания пришел ко-
нец, но я удовлетворен тем, что
мне удалось обратить неизве-
стность в факты», - сообщил
японец в интервью AFP.

Интервью с жителями Непа-
ла, Тибета и Бутана показали,
что пресловутый «йети» - это ис-
каженное «мети», то есть «мед-
ведь» на местном диалекте.

А миф почти стал реальнос-
тью из-за того, что тибетские
кланы считают медведя-«йети»
всемогущим и страшным со-
зданием, обладающим сверхъ-
естественной силой.

Эти понятия совместились в
представлениях европейцев и
обратились снежным челове-
ком, объясняет Небука. В до-
казательство своей позиции
он показал фотографию «йети»
- медведя, голова и лапы кото-
рого хранятся у одного из ти-
бетских проводников в каче-
стве талисмана.

Американский
криминалист
доказывает обратное

Эксперт-криминалист из США
утверждает, что снежный чело-
век существует, сообщает BBC.

Инспектор Джимми Чилкат
из Департамента полиции го-
рода Конро, штат Техас, утвер-
ждает, что «вещественные до-
казательства» указывают на
существование снежного чело-
века. Чилкат специализирует-
ся на изучении отпечатков
пальцев и ступней.

Он утверждает, что шесть
отпечатков «гигантских ступ-
ней», найденных в США, кото-
рые якобы принадлежат снеж-
ному человеку, - подлинные.
Чилкат считает, что уникальный
рисунок на подошве ступней
снежного человека доказыва-
ет, что найденные отпечатки не
принадлежат обезьяне или че-
ловеку. Рисунок на подошве
ступни, также как и на поду-
шечке пальца, невозможно
подделать, то есть, например,
«нарисовать».

«На найденных в США отпе-
чатках ступней снежного чело-
века бороздки на следе в два
раза толще человеческих и рас-
положены по вертикали. На че-
ловеческих ступнях бороздки на
поверхности ступни расположе-
ны горизонтально. Также ситу-
ация обстоит и с обезьянами.
Единственное известное науке
животное, которое могло бы
оставить подобный след - это
воющая обезьяна, но она во-
дится только в Коста-Рике», -
говорит инспектор Чилкат.

До того, как Чилкат занялся
изучением следов снежного
человека, он несколько лет
работал в полиции над про-
граммой изучения отпечатков
следов обезьян и приматов.

«Я - следователь. Я работаю
на месте настоящих преступле-
ний, а не занимаюсь всякой
сверхъестественной чепухой. Я
работаю с доказательствами.
Я анализирую собранные ули-
ки и делаю вывод. В данном
случае, я утверждаю, что это
животное существует, так как я
видел вещественные тому под-
тверждения», - говорит Чилкат.

«Снежный человек - это не
«недостающее звено» в цепи
эволюции, он не «прибыл из
космоса». Это просто животное
из плоти и крови, которое хо-
рошо умеет избегать встречи с
человеком», - заключает кри-
миналист.
По сообщениям NEWSru.com

подготовил Юрий ШАМИН.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас в понедельник, четверг с 17.30 до 19.00

по адресу: ул. Лизюкова, 36, тел. 39-20-17, в приемной депутата
городской Думы Кудрявцева С.Н.

Реформа или унижение?
С отчетно-выборной конференции ветеранов АфганистанаС отчетно-выборной конференции ветеранов АфганистанаС отчетно-выборной конференции ветеранов АфганистанаС отчетно-выборной конференции ветеранов АфганистанаС отчетно-выборной конференции ветеранов Афганистана

аявления на вступление в Российский
cоюз ветеранов Афганистана (РСВА) по-
дали более 486 тысяч человек. Выданы

удостоверения более чем 30 тысячам ветеранов, а
это три полнокровные дивизии, - сказал, выступая
в минувшую пятницу на отчетно-выборной конфе-
ренции Воронежской региональной организации
РСВА лидер российской организации, член цент-
ральной контрольно-ревизионной комиссии
партии «Единая Россия» Владимир Вшивцев. – Но
мы не стремимся к захвату власти, в чем нас пыта-
ются обвинить, не стараемся подготовить основы
для создания политической партии, хотя это реаль-
но. Наша задача: выстроить систему взаимоотно-
шений государства, общественных организаций и
ветеранов. Их в России более 32,6 млн. человек.
Занимаются ими различные ведомства. На наш
взгляд, должна быть создана единая государствен-
ная структура, ведающая делами ветеранов.

Владимир Вшивцев активно критикует прави-
тельственный пакет документов о замене льгот

деньгами. И приводит такие доводы: «Компенса-
ции будут выплачиваться как пенсии, а соответ-
ственно это будет требовать предоставления ог-
ромного количества справок. Но я, депутат Госу-
дарственной Думы третьего созыва, не могу пол-
года оформить в Москве свою пенсию. А что же
тогда говорить о ветеранах войны, многим из
которых уже под 80 лет?! Эта реформа обернется
для них очередным унижением. Не трогали хотя
бы участников Великой Отечественной войны,
дали бы им возможность спокойно дожить».

По прогнозу Владимира Вшивцева, замена
льгот деньгами приведет к росту социальной на-
пряженности. Люди, не найдя поддержки в гос-

органах, потоком пойдут в общественные орга-
низации, которые при всем желании этих про-
блем решить не могут.

Важные изменения произошли в самой орга-
низации «афганцев»: несмотря на название –
Российский союз ветеранов Афганистана – она
объединяет всех, кто относится к категории «ве-
теран боевых действий», кто принимал участие
в боевых действиях в Чечне, Таджикистане, Эфи-
опии и других «горячих точках». Членство в орга-
низации фиксированное. Вступить в нее, по сло-
вам ее лидера, могут все желающие, кто при-
знает устав организации и готов работать на ее
благо. Приоритетами являются забота о семьях

погибших, сохранение памяти, помощь ветера-
нам.

В ряды организации вступили уже некоторые
политики, в частности, губернатор Кемеровской
области Аман Тулеев, бывшие командующие 40-й
армией Виктор Ермаков, Игорь Родионов. В сто-
роне остается только последний командующий
40-й армией московский губернатор Борис Гро-
мов, который возглавляет организацию «Боевое
братство».

Завершилась конференция избранием ново-
го состава правления региональной организа-
ции РСВА и председателя. На новый срок вновь
избран Владимир Михайленко. Перед ним стоят
конкретные задачи: завершить строительство
памятника погибшим в военных конфликтах (на
Московском пр.), решить вопрос с офисом для
организации, ускорить процесс выдачи удосто-
верений РСВА ветеранам боевых действий.

Виктор РУДЕНКО.

- З

Колхоз им. К.Маркса
 Семилукского р-на продает:

Тел.:  (272) 77-1-35, 77-1-10.

КСС-2,6; КПКУ-75;
ТСН-160; АД-100;

КИР-1,5.

Международной компании «Дау АгроСаенсес»,

Резюме направляйте на имя Бобника В.Д.
Адрес: 109147, Москва, ул.Таганская, д.17-23. E-mail: Rodina@dow.com

Тел. (095) 797-91-20. Факс (095) 797-91-25.

Требования: высшее сельскохозяйственное образование, хорошее знание
сельскохозяйственного рынка, успешный опыт продаж/организация

маркетинговой деятельности на сельскохозяйственном рынке в крупной
международной компании будет преимуществом, знание английского языка.

ВОЗМОЖНОСТЬ КАРЬЕРНОГО РОСТА И УЛУЧШЕНИЯ ДЕЛОВЫХ ЗНАНИЙ.

ТРЕБУЕТСЯ ТОРГОВЫЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬ
(пестициды) в Воронеже.

специализирующейся на рынке средств защиты растений,

Продам земельный
участок 6 га.

Цена 223076,70 рублей,
Панинский район, Тойда-1.

Телефон в Воронеже 31-08-55.

4 сентября 2004г. в 10 часов в СТ-Калитве
Россошанского р-на Воронежской области по адресу:

ул. Центральная, 3 (СДК) состоится

СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ, НАХОДЯЩИХСЯ

В ПОЛЬЗОВАНИИ СХА «ПОБЕДА».
Об определении порядка владения и пользования земельным
участком, находящимся в долевой собственности, определе-

нию местоположения земельных участков с/х назначения,
в границах которых в первоочередном порядке будут выде-

ляться земельные участки с/х назначения. Регистрация
собственников земельных долей начинается с 8 часов.

При себе иметь паспорт и свидетельство
на право собственности на землю.

Телефон (296) 75-1-41

Собственники 22,5 земельной доли
îáùåé äîëåâîé ñîáñòâåííîñòè ÑÕÀ «Âçëåò» Áîáðîâñêîãî

ðàéîíà Âîðîíåæñêîé îáëàñòè

извещают о намерении
выделить земельные участки

â ñ÷åò ïðèíàäëåæàùèõ èì çåìåëüíûõ äîëåé äëÿ ïåðåäà÷è
â àðåíäó ÊÔÕ «Áîëãîâ À.Ï.» íà ïîëå ¹8 ïàøíè 48 ãà
ñ.Ìîðîçîâêà, íà ïîëå ¹19 ïàøíè 53 ãà ñ.Ôèëàòîâêà.

Ïðåäñòàâèòåëü ñîáñòâåííèêîâ Ãîðñêèõ Åâäîêèÿ Èâàíîâíà.
Â òå÷åíèå ìåñÿöà ñî äíÿ îïóáëèêîâàíèÿ èçâåùåíèÿ

íàïðàâëÿòü îáðàùåíèÿ èëè âîçðàæåíèÿ ïðåäñòàâèòåëþ
ïî àäðåñó: Âîðîíåæñêàÿ îáëàñòü, Áîáðîâñêèé ðàéîí,

ï.Êðàñíûé.
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ЛЮБЫЕ ЗАПЧАСТИ К ДОИЛЬНЫМ  УСТАНОВКАМ ПО ОЧЕНЬ НИЗКИМ ЦЕНАМ
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весы промышленно-
механические от 500
до 5000 кг;
насосы
НЦИ-Ф-100,
НЖН-200,
УТН-10

СКИДКИ!цепи привязи скота 3-х концевые,
п/автоматические, из проволоки 6 мм;
бульдозерные отвалы на МТЗ, ДТ-75.

навозоуборочные транспортеры
ТСН-3об, ТСН-160,ТСН-2;
ремкомплекты ТСН-3об
по ценам заводов-изготовителей;
кормораздатчики КТУ-10, РММ-5, КТ-10;
кормодробилки КД-2, ДЗФ-2, ДМ-4;
доильные установки АДМ-8А, УДС-3, АД-100;
доильные аппараты «Волга», «Майга»,
электроводонагреватели
проточные, отопительные: от 6 до 24 кВт;
емкостные – 200, 400 литров;
весы для взвешивания скота,

«Нурлат», «Сож»;
Лиц. № 704478,

рег. № ТС-50 выд.
Лиц. пад. адм. Вор. обл.

ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ
СТРАХОВАНИЕ

гражданской
ответственности

владельцев
автотранспортных

средств

г.Воронеж,
ул.25 лет Октября,

д.45, офис 312, 314, 315,
тел.: (0732) 55-47-32,
46-46-51; 21-03-38.

Наши агенты находятся
на всех автопредприятиях

г.Воронежа и области.

ПОДДЕРЖИ, СПАСИ  И СОХРАНИ

14 лет на страховом рынке
России

Сертифицировано.

2-й этаж, офис 206

г.Воронеж, ул. 9 Января, 43

Сертифицировано.

ОФИСНАЯ
МЕБЕЛЬ
СЕЙФЫ

КОМПАНИЯ ПРОДАЕТ
недостроенный (без отделки)

54 км автодороги Богучар-
Кантемировка Воронежской обл.

Вся документация имеется.
Площадь 0,7 га арендована на 49 лет.

Тел.: (0732) 24-39-35, 24-39-40.

АВТОЗАПРАВОЧНЫЙ

КОМПЛЕКС

общей площадью до 2000 квадратных метров.
Тел. 43-86-64.

КУПИМ
СКЛАДСКИЕ

МОДУЛИ

Адрес: ул. Дорожная, 15, павильон 55. Тел. 57-38-91.

Возможна поставка РВД
нестандартного давления

Представительство завода-изготовителя

РВД: весь
ассортимент

Сертифицировано.

К ВАШИМ УСЛУГАМ ООО «КамаЗапчасть»: ул. Дорожная, 24к,
т.:  (0732) 72-73-55, 39-17-30; т./ф. 76-34-74.

ООО ТД «КамаЗапчасть»: ул. Дорожная, 38г,
т./ф. 63-28-67.

Магазин: ул. Дорожная, 15/1, т. 40-45-72.
Сервисный центр: ул. Дорожная, 38,

т. 56-56-78.

БОЛЕЕ 2000 НАИМЕНОВАНИЙ
ЗАПАСНЫХ ЧАСТЕЙ
К АВТОМОБИЛЯМ «КАМАЗ»;
СИЛОВЫЕ АГРЕГАТЫ И УЗЛЫ;
УСЛУГИ ПО РЕМОНТУ,
гарантийному
и сервисному
обслуживанию.

Товар сертифицирован.

ООО «КамаЗапчасть»
официальный дилер ОАО «КАМАЗ»

� Новые автомобили КАМАЗ,
любая спецтехника на их шасси.

� Ремкомплекты.
� Новые прицепы и полуприцепы.
� Запасные части 5000 наим.
� Кабины, каркасы кабин.
� Тенты, каркасы и пологи

к автомобилям КАМАЗ.
� Сервисное обслуживание.
� Транспортные услуги.
� Оформление автомобилей в лизинг.
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2-52-52,

Семилукский р-н, пос. Латная,
ул. Ленина, 99.

Тел. (07372) 2-05-09, 6-22-88.

«Латненский элеватор»

ЗАКУПАЕТ

ЗЕРНО
Форма оплаты любая

ООО «РУССКАЯ НИВА»

г. Воронеж, ул. Варейкиса, 70.
Тел./факс (0732) 72-88-73,

21-13-03, 21-12-64.

на элеваторах
Воронежской, Липецкой,

Тамбовской областях

ЗЕРНО
ЗАКУПАЕТ

ООО «Спектр» предлагает

СОЛЬ ПАЧКИ
МЕШКИ

г.Воронеж, ул.Базовая, 2, тел.:(0732)
27-19-48, 30-54-97, 59-62-52, 20-40-59.

САХАР И КРУПЫ
Низкие цены!

СОДА, СПИЧКИ
ПИЩЕВАЯ Товар сертифицирован.

Ховренкова
Любовь Васильевна

извещает
собственников земельных

долей бывших угодий совхоза
«Новоусманский»

о желании продать
за пятьдесят тысяч рублей

третьему лицу
1/471 долю

 (4,25 га 348 баллогектаров)
в праве долевой
собственности

на земельный участок общей
площадью 2005 гектаров,
расположенный по адресу:

Воронежская область,
Новоусманский район, совхоз

«Новоусманский».

Ховренков
Юрий Викторович

извещает собственников
земельных долей бывших

угодий совхоза «Ново-
усманский» о желании
продать за пятьдесят

тысяч рублей третьему
лицу 1/471 долю

(4,25 га 348 баллогектаров)
в праве долевой собственно-

сти на земельный участок
общей площадью 2005

гектаров, расположенный по
адресу: Воронежская область,
Новоусманский район, совхоз

«Новоусманский».

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности СХА им. Куйбышева Бобров-

ского р-на 23 человека (23 доли); 11 человек (11 долей)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ
ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
пл. 119 га – поле №1; поле №II – 74 га для передачи

КФХ Артемьев А.Н. Возражения направлять по адресу:
Воронежская обл., Бобровский р-н, с. Н.-Варваринка,

ул.Советская, д.136. Пехтерев В.И.
(представитель собственников по доверенности).

Собственники земельных долей
СХА «Михайловская» Новохоперского р-на Воронежской области

намерены выделить земельный участок
площадью 67 га в п.Пионерском поле №7 для передачи в аренду

Кибальникову Н.П. (10 человек). Претензии о местоположении
предъявлять в комитет зем.ресурсов по Новохоперскому району.

Наталию Звереву
поздравляем с днем рождения.
Желаем здоровья, больше счастливых дней, благосостояния,
успехов в любых желаниях – всего самого наилучшего и доброго.

Коллеги.

31 июля скоропостижно скончался начальник ГУ «Воронежская обла-
стная ветеринарная лаборатория»

ЛИПУЖИН
Владимир Николаевич.

30 лет Владимир Николаевич посвятил ветеринарному делу области,
его всегда отличали высокое чувство самоотдачи, ответственность в
выполнении поставленных задач. Где бы ни работал Владимир Николае-
вич, он всегда пользовался заслуженным авторитетом среди коллег, был
квалифицированным и принципиальным специалистом.

Глубоко скорбим по поводу кончины Владимира Николаевича, выража-
ем искреннее соболезнование родным и близким покойного.

Светлая память о Владимире Николаевиче Липужине навсегда сохра-
нится в наших сердцах.

Администрация Главного управления агропромышленным комплексом,
ветеринарные специалисты области.

Администрация Острогожского района
информирует о предоставлении земель фонда

перераспределения в аренду ЗАО «Острогожсксад-
питомник», расположенных в границах указанного

хозяйства общей площадью 164,8 га сельхозугодий.

на Давыдовском элеваторе
и в хозяйствах области.

Тел./факс: 39-00-23, тел. 40-60-73.

ОРГАНИЗАЦИЯ

ЗАКУПАЕТ ЗЕРНО

в 2004 году продолжает прием студентов
на договорной (платной) основе по специальностям:

ЮРИСПРУДЕНЦИЯ
Срок обучения по очной форме – 5 лет, по заочной форме – 6 лет, а

по заочной форме на базе непрофильного вуза – 3,5 года.
Вступительные испытания: комплексное собеседование по

истории России, обществознанию и русскому языку.

РАДИОТЕХНИКА И ЗАЩИЩЕННЫЕ СИСТЕМЫ СВЯЗИ
Форма обучения очная, срок обучения – 5 лет.

Вступительные испытания: математика (письм.), физика (устно),
русский язык (собеседование).

Лица, не прошедшие по конкурсу в другие вузы, могут предостав-
лять на рассмотрение приемной комиссии института справки о

результатах прохождения ими вступительных испытаний.

ВЫДАЕТСЯ ДИПЛОМ ГОСУДАРСТВЕННОГО ОБРАЗЦА

Всем студентам очной формы обучения предоставляется отсрочка
от призыва на военную службу.

Адрес института: 394065, г.Воронеж, пр.Патриотов, 53.
Тел. (0732) 47-64-82; внутренний 3-33, 2-72.

Вниманию абитуриентов-2004!
Воронежский институт МВД России

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА
3 августа отмечает свой день рождения

замечательный человек, ветеран дорожной
отрасли, компетентный специалист и та-
лантливый руководитель –

ГОВОРОВА
Нина Михайловна.

Уважаемая Нина Михайловна!
Более 30 лет Вы трудитесь в дорожном

хозяйстве, внося весомый вклад в его развитие, и во всех делах
Вас отличают высокий профессионализм, целеустремленность,
порядочность. Вы всегда готовы прийти на помощь в выборе
верного решения, поддержать словом и делом в трудной ситуа-
ции.

В этот замечательный день мы от всей души желаем Вам
счастья, здоровья и успехов во всех начинаниях! Пусть рядом с
Вами всегда будут надежные коллеги и верные друзья!

С уважением,

начальник главного управления автомобильных
дорог администрации области Е.И.Сисев.

Трудовой коллектив.

ПОЗДРАВИТЕЛЬНАЯ ОТКРЫТКА

Уважаемый Владимир Иванович!
В день Вашего 55-летия примите от нас, коллектива сотрудников Цент-

рально-Черноземного филиала Федерального лицензионного центра, сер-
дечные поздравления и самые наилучшие пожелания.

В этот день мы чествуем замечательного человека, строителя-професси-
онала.

Благодаря преданности делу и нацеленности на успех, Вам удалось
внести огромный личный вклад в строительную отрасль города Воронежа
и области.

Вы со своим большим жизненным опытом успешно и эффективно воз-
главляете лицензионный центр и являетесь активным членом Российского
общества инженеров строительства и Союза строителей Воронежской
области.

Ваша деятельность вызывает глубокое уважение коллег и получает зас-
луженное признание.

Желаем Вам и Вашим близким на многие годы здоровья и бодрости,
семейного счастья и благополучия и такой же активной жизненной по-
зиции!

           Коллектив ЦЧ ф-л ГУ ФЛЦ при Госстрое России.

Серебрякову В.И.

АДМИНИСТРАЦИЯ
ПАНИНСКОГО РАЙОНА

СДАЕТ В АРЕНДУ
ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ

(пашня) из районного фонда,
расположенные в границах

ЗАО «Рассвет» - 159 га и «Красный
маяк» - 108 га. Обращаться по

телефону – 8-244-5-13-73.

Представитель собственников земельных долей в праве общей
собственности на земельный участок, расположенный на террито-
рии Шапошниковского сельского Совета, бывшие сельскохозяй-

ственные угодья колхоза «Заря» Ольховатского р-на Воронежской
обл., Лубкин Сергей Павлович, проживающий по адресу:

с. Шапошниковка, ул. Садовая, 64, действующий на основании
доверенностей, извещает о проведении

ОБЩЕГО СОБРАНИЯ УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ
СОБСТВЕННОСТИ НА ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ.

Повестка дня:
1. О порядке расположения, уточнения границ, площади, земель-

ных участков.
2. Об утверждении проекта перераспределения сельскохозяйствен-

ных угодий, находящихся в общей долевой собственности.
3. Разное.
Собрание состоится 04 сентября 2004 года в клубе с. Шапошнико-

ва в 14.00.

При себе иметь паспорт. Тел. 8 (295) 49-1-33, 49-1-42.

У В Е Д О М Л Е Н И Е

Небо – их дом родной…
Вчера воронежские десантники отмечали День Воздушно-

десантных войск. Началось празднование в 10 часов утра в
Коминтерновском районе в парке у академии искусств, на месте,
где 74 года назад впервые был высажен воздушный десант. В
честь этого здесь в 1997 году заложили камень. Почтить память
солдат ВДВ, погибших в Афганистане, Чечне, а также в мирное
время, пришли их однополчане, ветераны, родные, друзья и жи-
тели близлежащих домов.

После небольшого митинга, несколько спортсменов-парашю-
тистов в три потока совершили прыжки. В далекие 30-е годы
прошлого века у солдат ВДВ парашюты были простенькие, те-
перь же у них парашюты спортивные, поэтому на радость ликую-
щей толпе они показали несколько трюков в небе.

Затем десантники собрались в Кольцовском сквере и оттуда
колонной прошествовали на площадь Победы для возложения
венков к памятнику. У памятника Славы, в Кольцовском сквере
и на Адмиралтейской площади – везде в этот день чествовали
славных десантников, а тем, кто погиб, оставшись верен небу,
возлагали цветы на могилы и у памятников. По окончании торже-
ственной части, все желающие отправились на Адмиралтейскую
площадь, где их ждал праздничный концерт.

Ирина ШАБАНОВА.
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Наша «Коммуна» есть в системе

Коллектив городской поликлиники № 1 скорбит о
безвременной кончине главного врача поликлини-
ки № 17

БУРЛАЧУК
Татьяны Кирилловны

и выражает искренние соболезнования семье и близ-
ким покойной.

Друзья и коллеги из Воронежской областной клини-
ческой больницы № 2 искренне скорбят о кончине
главного врача поликлиники № 17

БУРЛАЧУК
Татьяны Кирилловны.

Память об этом талантливом организаторе, прекрас-
ном человеке навсегда сохранится в наших сердцах.

Советом Директоров ОАО Банк «Павелецкий» от 16.07.2004г.
принято решение о закрытии 29 сентября 2004г.

Филиала «Воронежский» (394018, г.Воронеж, ул.Платонова, д.8).
После закрытия Филиала все его обязательства будут исполняться
ОАО Банк «Павелецкий»: 115114, г.Москва, Шлюзовая наб., д.6.

Контактный телефон: (095) 956-67-65.
Администрация Филиала «Воронежский» ОАО Банк «Павелецкий».

Выражаем глубочайшие соболезнования Бурлачук
Виктору Тимофеевичу, родным и близким по поводу без-
временной кончины удивительной женщины, прекрасно-
го человека, талантливого врача –

БУРЛАЧУК
Татьяны Кирилловны.

Администрация Центрального района г.Воронежа.Администрация Центрального района г.Воронежа.Администрация Центрального района г.Воронежа.Администрация Центрального района г.Воронежа.Администрация Центрального района г.Воронежа.


